

# Mendieta, portero del Rayo Vallecano

«El Madrid tiene magníficos guardametas y sólo me cabe esperar»

## «EL BANQUILLO SIENTA FATAL»

Hoy visita nuestro espacio un estupendo guardameta, de talla internacional, sí, porque, a sus veintidós años, tiene un palmarés deportivo inmejorable; defendió en varias ocasiones el marco español, y con todo merecimiento, se trata de Mendieta, que un día partió de su ciudad natal, Lequeitio, pasando por el Indauchu, para incorporarse al Real Madrid, donde actuó en el equipo de Aficionados, interviniendo en algún encuentro con el titular; después pasó al Rayo Vallecano donde lleva dos temporadas a la órdenes de Olmedo y, sin perder la calidad de "merengue", alterna con Samper. Simpático "chicarrón del Norte", nos atiende amablemente.

—Me llamo, Andrés Mendieta Ocamica, y nací en Lequeitio.

—¿Cómo fue venir al Real Madrid?

—Me vieron, les gusté, y aquí vine.

—Mendieta, perteneces al Real Madrid, pero siempre cedido: ¿Hasta cuándo?

—Bueno, esto son cosas del fútbol; el Madrid tiene magníficos guardametas, y sólo me queda esperar; creo que algún día llegará la oportunidad, y entonces, se habrán cumplido mis aspiraciones.

—Parece ser que los aficionados no están muy conformes con Junquera, y con algún otro. ¿Tú qué opinas?

—Se pueden respetar las opiniones de todos los aficionados y seguidores, pero les puedo asegurar que, tanto Junquera como los demás, son unos magníficos guardametas; prueba evidente que los técnicos así lo aseguran; lo que ocurre, es que las cosas no salen bien cuando uno quiere.

## "Trataré..."

(Viene de cuarta página).

taré de luchar por el subcampeonato, porque a otra cosa no se puede aspirar. Allá han gastado millones otros clubs, y el Melilla ha hecho un equipo modesto en lo económico.

—Normalmente, ¿qué alineación saca Abilio en el Melilla?

—Están jugando estos: Minisa; Julio, Nelly, Armenteros; Mulita, Cordones; Alonso, Juanirri, Botello, Potous y Oña. Hay entre ellos, calidad y porvenir.

—¿Tenéis buen panorama de partidos a la vista?

—Nos jugamos todo en la salida que haremos a Andújar el 7 de enero. Atrás el equipo responde bien, pero la delantera no acaba de irse hacia dentro...

—Bueno, ese es el problema general, no sólo del Melilla.

—Es que con algo más de nervio delante, estaríamos disputando a la Balompédica Linense el primer puesto. Así, ya se largó con sus nueve positivos...

—Entonces, veo que este año, Abilio no clasifica a su Club como campeón.

—Hombre, no sería la primera vez que ascendiera a un equipo siendo subcampeón.

Y uno recuerda que, precisamente el C. D. Villarrobledo ascendió dejando al C. D. Castellón atrás. Y al Melilla le ocurrió otro tanto con el Albacete. Y es que Abilio, un entrenador manchego, de Villarrobledo, sabe "dónde le aprieta el zapato"... del fútbol.

JGLOPCA

—Siempre fuiste titular, ahora alternas la puerta del Rayo con Samper, ¿qué te ocurre?

—Este verano me operaron de la mano, y en los entrenamientos sólo actuaba con una hasta mi total recuperación, y



además que Samper estaba en gran forma.

—Mendieta. ¿Qué tal sienta el banquillo?

—Mira, fatal; se sufre mucho, no porque los compañeros lo hagan mal, sino porque, el no jugar, a nadie le sienta bien, aunque los equipos los forman once. Pero hay que respetar la opinión de los entrenadores.

—Real Madrid suplente, Rayo Vallecano titular. ¿Dónde?

—Prefiero jugar; ya te digo que el banquillo no es aconsejable.

—Y si fuera asunto económico. ¿Qué harías?

—Entonces me iría donde más me interesara, pues mi ilusión es jugar en Primera División, y creo que la de todos.

—Pedro Eguluz. —J. Antonio Olmedo. ¿Qué tal son para ti?

—Diferentes; cada uno tiene su virtud; el oficio lo conocen bien los dos, pero Eguluz quizá tenga más nombre, y Olmedo está ahora en plan de superación; y creo que nadie tendrá queja de él, cumple honradamente.

—Además del fútbol, ¿haces alguna cosa?

—Sí, desde luego; pongo mucho empeño en perfeccionar mis estudios, ya que no sabe uno lo que puede ocurrir mañana, y siempre conviene tener algo preparado aparte de que los estudios me gustan.

—Vamos a continuar con el fútbol Mendieta. ¿Nos puedes decir si recuerdas tu mejor actuación defendiendo la camiseta del Rayo?

—Claro que la recuerdo, el año pasado en Pamplona jugando contra el Osasuna; no olvidaré aquella tarde, creo que fue completa en aciertos.

—¿Y la peor?

—Bueno, está reciente, en Santander, que me hicieron cinco goles.

—¿La mejor defensa que has tenido?

—Sin ninguna duda la de ahora mismo, Benito, Hernández y Chufi, son formidables, y además que me entiendo muy bien con ellos; hemos jugado juntos bastante tiempo, y esto es muy importante.

—Ahora dínos del Rayo actual. ¿Qué tal lo encuentran?

—Bien, bastante bien, yo creo que no se puede pedir más; no tenemos una edad muy avanzada, y estamos cogiendo el aire de la Segunda División y teniendo en cuenta, la lucha de todos los equipos, para no caer en el descenso, ya que serán varios los que bajarán,

nosotros somos uno más, que estamos intentando no caer, y creo que lo conseguiremos.

—Entonces, ¿tú crees que no habrá peligro?

—De ninguna manera; quedaremos entre el cuarto o el quinto; desde luego ahora mismo no se puede señalar quienes serán, pero con el Rayo hay que contar.

—Bueno en esta victoria, habrá que contar con la afición. ¿Tú qué dices?

—Sí, desde luego, pero ahora que me hablas de la afición, como me figuro que te refieres a la de Vallecas, te diré, que es estupenda; ahora que es preciso que nos anime algo más; sí, porque, cuando precisamente las cosas salen mal, es cuando más la necesitamos, y sin embargo se vuelca hacia el contrario; esto naturalmente nos resta moral; el aplauso es importante cuando hay que levantar algo, como por ejemplo un partido que se va perdiendo; y que piensen que nosotros somos los primeros en lamentarlo, cuando las cosas no salen bien.

De verdad que, si muchas veces se hiciera lo que dice Mendieta, las cosas no costarían tanto trabajo; si el jugador necesita ánimo, si el jugador lo pide, ¿por qué vamos a dárselo? y ¿quiénes mejor que los seguidores?

—Mendieta. ¿Y la Directiva qué tal?

—Inmejorable, no regatea esfuerzos, cumple bien, y siempre atenta a cualquier detalle; si algún día me tuviera que marchar, jamás olvidaré el buen trato de que he sido objeto; el presidente don Pedro Roiz es formidable, así como toda la directiva.

—Bueno Mendieta, si algo queda por decir, a tu disposición.

—Gracias a todos, gracias a vuestro semanario, y para toda la afición y amigos un saludo.

A R C H E

# Imponente manifestación de duelo en el sepelio de Ramón Fernández Gullón

Vallecas debe perpetuar su memoria con un trofeo

MADRID. (De nuestro corresponsal, Arche).

El día 23, tuvo lugar el sepelio del gran jugador Ramón Fernández Gullón, muerto en accidente de automóvil en la Casa de Campo de Madrid; precisamente había venido de Villarreal a pasar las Navidades en compañía de sus padres; hemos acompañado al malogrado jugador hasta su última morada en nombre de nuestro semanario ALARCOS, y del nuestro propio, ya que nos unía una entrañable amistad, por su comportamiento para con todos, muy admirado siempre en el terreno de juego. Una gran manifestación de duelo acompañó al jugador. Representando a varios clubs hicieron acto de presencia directivos, jugadores, haciéndolo por el Real Madrid, los señores Malvo y Espinosa; por el Rayo Vallecano, su vicepresidente don Pedro Torres por ausencia obligada de don Pedro Roiz, el señor Olmedo y el delegado de Peñas, Pascual García Mora, en unión de otros presidentes de las mismas; por el Atlético de Madrid, el guardameta San Román y Ruiz Sosa; muchos jugadores, antiguos compañeros, Aparicio, Flores Chufi, González, Felines, Linares, Manolo masajista del Real Madrid, Martín; representando al Deportivo de La Coruña, el mister Pedro Eguluz, los jugadores Morilla, y otros muchos; el Villarreal C. F., equipo al que estaba cedido por el Deportivo, estuvo representado por su presidente don Pascual Font de Mora; entrenador don Luis Serrano; y los jugadores, capitán Eusebio Pérez, Sánchez y Linares, han traído el mensaje de Villarreal uniéndose al dolor que ha causado esta gran pérdida.

Fuimos en busca de su padre para que nos explicara cómo se enteraron de la noticia y nos contó todo lo ocurrido: "Mire venía mi hijo de casa del jugador Segovia, en coche, y en compañía de la señora de éste; parece ser que el coche derrapó a consecuencia del piso, dieron

algunos virajes, se abrió la puerta donde iba mi hijo Ramón, salió despedido y fue a darse contra un árbol, con tan mala fortuna que el golpe fue mortal; fue operado en la clínica La Paz pero ya nada se podía hacer por él. Yo doy las gracias a todos por la atención que tuvieron, y ya puede figurarse la



desgracia tan grande que ha caído sobre mi casa; veo aquí a todos sus amigos y compañeros, y estoy muy agradecido".

Gullón nos ha dejado; nos ha dejado un gran amigo, un gran jugador, una gran persona, y nosotros que, a través de estas columnas, llevamos, a los aficionados, sus buenas intervenciones, no podemos ocultar la emoción que se reflejaba en los rostros de todos los asistentes, lo mismo que el jugador Segovia, con quien iba en el coche, al que nos ha sido imposible hacerle ninguna pregunta debido al estado de ánimo en que se encontraba.

El historial de Gullón comenzó en los juveniles, para seguir en el Parque Móvil; después pasó al Real Madrid, donde cosechó muchos triunfos; pasó al Rayo Vallecano consiguiendo el ascenso a Segunda División y siendo uno de los artifices al triunfo; jamás olvidará Vallecas aquel encuentro en Ferrol, ya que consiguió el gol del ascenso; después pasó al Deportivo de La Coruña, para ser cedido a su actual equipo, el Villarreal, donde gozaba de grandes simpatías.

Nosotros, desde estas líneas, nos unimos al dolor de los suyos, y pedimos a todos los industriales y comerciantes, principalmente de Vallecas, donen un trofeo que lleve por nombre Ramón Fernández Gullón, al mejor jugador, al mejor guardameta, al máximo goleador, al mejor deportista, lo que quieran, pero que haya un trofeo que lleve su nombre, ya que bien se merece un recuerdo por todo, por su honradez, por su amor propio, por ser el amigo de todos. Vallecas no olvida a todos los que dieron el corazón por sus colores. Descansa en paz querido Ramón Fernández Gullón.

## ESTADIO Antonio Borrachero (Ciudad Lineal) Domingo, día 31 diciembre de 1967 A las 11'30 de la mañana PARTIDO DE TERCERA DIVISION DE LIGA C. D. QUINTANAR A. D. PLUS ULTRA

VENTA DE LOCALIDADES Y ENTRADAS:

La Central, Victoria, 3; Modesto Lafuente, núm. 41 (domicilio social de la A. D. Plus Ultra); Bar «Convair», Hermanos García Noblejas, 5 (junto a la Cruz de los Caídos); Casa Molinero, Arturo Soria, 132; Cafetería Revuelta, Virgen de la Fuencisla, 5, y Bar Colás, carretera de Canillas núm. 17.

La publicidad en

ALARCOS

es la más eficaz